



Comunicado No. 41 – 2 de noviembre de 2021 -

(Tiempo de lectura: 3'07" – 468 palabras)

### Tres años construyendo y consolidando la alternativa sindical en Bancolombia

El 20 de octubre de 2018 un grupo de 27 trabajadoras y trabajadores en Bancolombia decidimos poner en práctica una utopía que le ganó al miedo, porque teníamos el convencimiento de que ocho principios y valores sindicales debían defenderse por ser irrenunciables. La responsabilidad, la transparencia, la coherencia, la fraternidad, la integridad, la solidaridad, el respeto y la unidad, que son los fundamentos de nuestra organización y guían permanentemente nuestro actuar.

En 2021 cumplimos nuestro tercer aniversario. Es el resultado de un proceso que ha requerido de nuestro mayor esfuerzo y convicción y que, al tiempo, ha sido un hermoso camino de crecimiento recorrido de la mano de cientos de compañeras y compañeros que con su afiliación nos han fortalecido y muchas otras personas quienes, desde diferentes vertientes profesionales o ideológicas, han contribuido a nuestra formación y crecimiento. Gracias a lo anterior hemos obtenido importantes logros y no solo el sostenimiento, sino también el crecimiento paulatino y seguro de nuestro sindicato.

En este tercer aniversario sentimos un gran orgullo de poder contar con todas y todos ustedes, quienes son nuestra razón de ser, pues estamos trabajando permanentemente para estar conectados con sus necesidades reales en sus lugares de trabajo y sabemos que de muchas maneras hemos influido en el mejoramiento de sus condiciones laborales y de vida.

También sentimos orgullo por el buen recibimiento que han tenido nuestras comunicaciones. En Conexión tenemos la convicción de que Colombia necesita un cambio, al igual que muchas regiones del mundo donde también prevalecen la desigualdad y la injusticia y así lo manifestamos abiertamente en nuestros espacios y comunicados, contruidos con un pensamiento crítico y expresados a través de una información clara, certera y veraz.

Han sido ya tres años de trabajo arduo, desarrollando nuestro proyecto desde varios espacios, buscando siempre diferentes mecanismos para frenar y denunciar los constantes atropellos a los que nos someten y también hacer valer y defender nuestros derechos de las vulneraciones que pretende hacer el banco con múltiples estrategias en todos los ámbitos laborales.

En este tercer aniversario queremos hacer un llamado también para que todas y todos nuestros afiliados se comprometan aún más con esta causa y continúen invitando a las compañeras y compañeros que se identifiquen con nuestros valores, ideales y logros a que hagan parte de nuestra organización y, con su afiliación, contribuyan a que nuestra fuerza crezca cada día más.

Hoy recordamos con satisfacción ese 20 de octubre de 2018, cuando una utopía llamada Conexión Sindical le ganó al miedo y se convirtió en una bella realidad. Hoy, como entonces, seguimos asumiendo, de la mano de todas y todos los trabajadores la reivindicación de los derechos laborales, sindicales y sociales que como integrantes de una democracia nos merecemos. Ayúdanos a seguir haciéndola realidad.

**Junta Directiva  
Conexión Sindical**

**Síguenos en nuestras redes sociales**

**Escríbenos a**

 [Sindicato Conexión Sindical](#)

 [@conexsindical](#)

 [@conexsindical](#)

 [comunicaciones@conexionsindical.org](mailto:comunicaciones@conexionsindical.org)

 313 3576780